

# ぽっかぽか4月 らいおん組



3月8日より新らいおん組がスタートとなり、子ども達は目を輝かせながら、毎日を過ごしています。「憧れの年長になった!!」ということで意識も高く、張り切っている子ども達です。らいおん組にある目新しいゲームや玩具の遊び方にも興味津々。「どうやってやるの?」と遊び方を聞きながらお友達と一緒に楽しんでいます。戸外では鬼ごっこやかくれんぼに夢中。「勝った」「負けた」という競争を楽しんでいます。

これからは、年長児として行事も多くなります。楽しいことがたくさんある分、準備も増えてきますが、子ども達の負担にならないように過ごすことができるようにこの1年間配慮しながら楽しく過ごしていきたいと思えます。

改めまして1年間宜しくお願い致します。

## ◇年長の1年間は就学に向けての“準備”期間

年長の1年間は保育園生活最後の1年間と同時に就学に向けての1年間となります。

小学校に就学する際に、「習い事は何かやっておいた方がいいの?」「字が読めなかったり、書けないと授業についていけないんじゃないか…」など、様々な疑問や不安な様子が聞かれます。もちろん学習面も大切ですが、まず園では就学した際に生活の中で戸惑いが少なく、自分らしく学校生活を送れる力を身につけることを大事にし、援助をしていきたいと考えています。